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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE 
MADRES Y PADRES DEL C.E.I.P LA ENCINA  

(LAS ROZAS, MADRID) 
 

 

Las Rozas de Madrid, 3 de diciembre 
 

 

Detalle Convocatoria 
Objetivo Reunión Asamblea General Ordinaria 
Convocante Junta APA La Encina 
Fecha 6 de Marzo de 2025 
Hora 19:00 horas en primera convocatoria y a las 19:30 horas 

en segunda 
Lugar Biblioteca y vía Google Meet (link para la reunión se 

colgará en la página web y las redes sociales del AMPA) 
 

Asistentes Cargo 
Álvaro Muñoz Presidente 
María Díaz Secretaria 
Vanessa González Vivero Vicepresidenta 
Ángela Twose Tesorera 
Beatriz Santiáñez  
Cyntia Gonzalez  
Cristina Pera  
Ana Sanz  
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Íñigo Bonifaz  

Brenda Maulme  

Aitor Gonzalez  

Ana Escobar  

Nuria Castaño  

Ana Gallardo Fernández  

 

La Asamblea da comienzo a las 19.30 horas, en 2ª convocatoria, con el Orden del Día 
establecido y con la asistencia de las personas arriba referenciadas, se inicia la reunión de 
la Junta Directiva de la A.M.P.A. del centro educativo La Encina. 
 
Conforme a lo dispuesto en el capítulo III de los estatutos, la reunión resulta válida en 
segunda convocatoria. 
 
Preside la reunión Álvaro Muñoz, en su calidad de presidente de la Asociación. 
 
Una vez que se constata la validez de la reunión, se procede a la lectura del siguiente: 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la última reunión 

El presidente del AMPA lee el acta de la reunión anterior. No hay comentarios ni 
correcciones por parte de los asistentes, por lo que se aprueba sin cambios. 

2. Presupuesto del AMPA 

La tesorera del AMPA resume la situación financiera, detallando los ingresos y gastos, así 
como el fondo común. Se menciona que las profesoras de infantil realizan el control y 
seguimiento de los pagos y facturas del fondo común. Sin embargo, en primaria sería 
conveniente acordar con el colegio un procedimiento para que cada clase tenga el control 
del gasto y disponga de las facturas. 
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3. Presentación de los talleres 

Nuria Castaño expone los talleres programados en el colegio y la visión del colegio 
respecto a estos. Además, se comenta que el Ayuntamiento de Las Rozas obliga a 
publicitar los talleres e indicar que se realizan con fondos municipales. Este punto se 
trasladará al colegio para que lo tenga en cuenta en sus comunicaciones, como las 
newsletters y en Instagram. 

4. Tardes y noches científicas en el colegio 

Se han evaluado varias propuestas para las noches científicas en el colegio y se ha 
revisado el presupuesto. La comisión de eventos del AMPA ha decidido escoger la 
propuesta de Sonrisas, que consiste en llevar un planetario al colegio. La principal queja 
del año pasado fue que, aunque los niños se divirtieron, las actividades realizadas fueron 
básicas y no científicas. Hace varios años también se llevó a cabo esta actividad con 
Sonrisas y se recibió muy buen feedback. El coste de esta actividad es más alto que otras 
opciones, pero incluye más monitores y requiere el alquiler de material especializado. Aún 
no se tiene la fecha para realizar esta actividad, ya que están pendientes de la 
disponibilidad del planetario. Se ha consultado a los padres de cuarto sobre las fechas de 
las primeras comuniones para evitar coincidencias, pero no se ha recibido respuesta. Este 
año, la "tarde científica del cole" para los niños de infantil y de primero a tercero de primaria 
se realizará en un día sin cole, el de la Retamosa, en lugar de un fin de semana, ya que los 
niños no se apuntaban. 

5. Fiesta de fin de curso 

La fecha decidida es el 13 de junio, pero aún no se ha concretado nada más. No se ha 
hablado con las empresas de comida, música ni con las de juegos de agua. Álvaro se 
encargará de preguntar a Washi y Avanza. También se comenta que se necesitarían 
padres que colaboren en la organización de los niños de sexto, si se quiere que estos 
participen en la fiesta y así recaudar fondos para su viaje de fin de curso. 

6. Comunicación 

Actividades de sexto: El AMPA organiza y regala a los niños la foto de la orla. Además, si 
los de sexto tienen álbum, el AMPA paga 8 EUR por niño socio para el álbum. Álvaro 
enviará el contacto del fotógrafo escogido este año. 

Compra de material: El AMPA ha comprado juegos de mesa para todas las clases en 
Navidad, según lo solicitado por cada tutor. Además, se han adquirido: 2 cuerdas de saltar, 
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6 pelotas de baloncesto, 42 pelotas genéricas, 15 rastrillos, 8 cubos, 10 palas, 3 cedazos, 6 
sets de ping pong, un baúl grande para guardar el material, 2 pelotas de rugby y 6 pelotas 
de voleibol. 

Resultado y mejoras para la fiesta de Navidad: Se recaudaron 900 EUR en la fiesta de 
Navidad, destinados en un 50% al pago de los monitores de niños especiales en las 
extraescolares y el otro 50% a mejorar la infraestructura del colegio. 

Otros asuntos tratados con el colegio: 

● Se sigue hablando con el colegio para permitir actividades extraescolares o talleres 
en la hora del comedor. Álvaro realizará una petición formal a la DAT para este 
asunto, con la ayuda de Nuria y Beatriz.  

● Se habló con el colegio para que un grupo de niños de sexto del año pasado 
comparta su experiencia en el instituto.  

● Respecto a implantar los primeros cursos en el colegio, se opina que la carta 
enviada por la dirección del colegio a los padres ha sido clara.  

● También se menciona que hay una comisión de convivencia en el consejo escolar, 
de la cual Nuria Castro forma parte. Se indica que cualquier familia con problemas 
de esta índole puede tratarlo con ella. 

7. Ruegos y preguntas 

Se pregunta si es posible ampliar las plazas de las extraescolares o añadir más 
actividades, ya que una madre lleva dos años esperando plaza en inglés. Se le responde 
que contacte de nuevo con la empresa y envíe un correo a la cuenta de extraescolares 
para gestionar el asunto. 

 
 


